PERMANENCE au PRESBYTÈRE à VALRÉAS: TOUS LES JOURS DE 9 heures 30 à 11 heures 30 MESSES EN SEMAINE : à la chapelle des Pénitents blancs : Mardi et jeudi à 18h15, mercredi à 8h30 et vendredi à 9h30

CALENDRIER du 24 juin au 02 juillet 2023

Samedi24 juinNativité de Saint Jean-BaptisteVendredi30 juin10 h 45Messe à Beausoleil pour les résidents uniquement09 h 30Messe à la chapelle des Pénitents Blancs à l'intention de la famille CHOVET15 h 30Mariage à l'église de RICHERENCHES de Pauline LE DROGOFF et Matthieu LE VEN18 h 00Messe à Notre Dame des Vignes16 h 00Mariage à l'église de VISANSamedi1er juillet	
pour les résidents uniquement 15 h 30 Mariage à l'église de RICHERENCHES de Pauline LE DROGOFF et Matthieu LE VEN 16 h 00 Mariage à l'église de VISAN A l'intention de la famille CHOVET 18 h 00 Messe à Notre Dame des Vignes Samedi 1er juillet	
15 h 30 Mariage à l'église de RÎCHERENCHES 18 h 00 Messe à Notre Dame des Vignes de Pauline LE DROGOFF et Matthieu LE VEN 16 h 00 Mariage à l'église de VISAN Samedi 1 ^{er} juillet	
de Floriane DUPLAN et Mathieu ALONSO	
17 h 45 Pas de messe à l'église de RICHERENCHES 11 h 00 Messe aux Capucins	
19 h 00 Pas de messe à l'église de VALRÉAS pour les résidents uniquement	
Dimanche 25 iuin 12ème dimanche du temps ordinaire 15 h 00 Mariage à l'église de VALRÉAS de Mathilde GORLIER et Aurélien BALLA	AND
<u>Dimanche 25 juin 12^{ème} dimanche du temps ordinaire</u> de Mathilde GORLIER et Aurélien BALLA: 17 h 45 Messe à l'église de VISAN	AND
09 h00 Pas de messe à l'église de GRILLON 19 h 00 Messe à l'église de VALRÉAS	
11 h 00 Pas de messe à l'église de VISAN	
10 h 45 Messe à l'église de VALRÉAS <u>Dimanche 02 juillet 13ème dimanche du temps ordin</u>	<u>inaire</u>
anniversaire de l'ordination des Pères	
Dominique VALLON et Clément LOUP 09 h 30 Messe à l'église de GRILLON	
à l'intention des anniversaires de mariage 10 h 45 Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention	on de la
d'Isabelle et Jean, d'Isabelle et François défunte Françoise CLEMENT à l'intention des défunts Françoise CLEMENT, 11 h 00 Messe à la chapelle St Alban à	
Mireille CHAUVET, Roland BECKER RICHERENCHES	
(19° anniv.de son décès) à l'intention de Jean-Claude VALAYER	
et Jean AUBERT- COUTURIER (4ème anniv. de son décès)	
Laure VALAYER (36ème anniv. de son décèr	eès)
<u>Lundi 26 juin</u>	
18 h 00 Groupe de prière à l'église de VALRÈAS	
Mardi 27 juin	
18 h 15 Messe à la chapelle des Pénitents Blancs à l'intention de Dominique GRÜTER (4ème anniversaire de son décès) et famille Robert CHOVETt	
Mercredi 28 juin Saint m'aimes prie.	X





N°1323

« Quant à vous, même les cheveux de votre tête sont comptés »

(Mt10, 30)

Jeudi 29 juin Saint Pierre et Saint Paul

Concert Fiuminale, chants corses à l'église de VALRÉAS

jusqu'à 12 h 30

<u>Irénée</u> 08 h 30

10 h 30

18 h 00

20 h 30

10 h 00 Réunion prêtres et diacres au presbytère de VALRÉĀS 18 h 15 Messe à la chapelle des Pénitents Blancs

à l'intention du défunt Pierre TARDIEU

Messe à la chapelle des Pénitents Blancs Adoration et confessions à l'église de VALRÉAS

jusqu'à 12 h 00 suivies d'un temps de louange

Réunion de préparation pour la journée de rentrée paroissiale à la salle Cardinal Maury à VALRÉAS

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan



N° 1323 - 2023.06.24

EVENEMENTS ET INVITATIONS

<u>OBSÈQUES</u>: à VALRÉAS: Danielle BAULARD née BERNARD 84 ans. Nous la portons dans nos prières avec sa famille et ses proches.

PUBLICATIONS DE MARIAGE

Il y a projet de mariage entre Jean-Marc LEGOFF et Mathilde RAYNAUD domiciliés tous deux à Aubignan. Le mariage sera célébré le Samedi 8 juillet à l'église de Richerenches.

Les personnes qui connaitraient quelque empêchement à ce mariage sont obligées, en conscience, d'en avertir le curé de cette paroisse ou l'autorité diocésaine.

VISITE DU PAPE À MARSEILLE :

Les inscriptions sont maintenant closes. Il n'est plus possible de s'inscrire.

CET ETE, GOUTEZ UN VRAI REPOS!

Avec l'été, pour beaucoup d'entre nous, arrive le temps de prendre quelques vacances, Mais après le rythme de l'année, des mois de travail, il n'est pas toujours facile d'accueillir ce temps de repos. Nous pouvons avoir du mal à "décrocher" de nos soucis et attitudes de l'année. Et entre retrouvailles familiales, planning des activités et valises à boucler, il n'est pas toujours simple de vivre une véritable détente.

Cette année, ne passons pas à côté d'une véritable pause, d'un vrai moment de repos. Et si pour cela, la meilleure façon était d'inviter Jésus à partir avec nous ? Car ne nous a-t-il pas dit, dans l'évangile de Matthieu "Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, et moi, je vous procurerai le repos." (Matthieu 11,28) ?

Commencer sa journée chaque matin par un petit temps de louange ou d'action de grâce est une façon simple et efficace de s'ouvrir à la joie des vacances.

Acceptons ce temps de vacances comme un don de Dieu et vivons pleinement ce moment, sans penser à ce que nous laissons ou à ce que nous retrouverons car comme le dit l'Ecclésiaste : "Il y a un moment pour tout, et un temps pour chaque chose sous le ciel", "Un temps pour pleurer, et un temps pour rire ; un temps pour gémir, et un temps pour danser."

Nous pouvons, pour cela, confier à Dieu avant de partir ces dossiers non terminés, ces projets que nous allons mettre sur pause. N'hésitons pas à les lister et à déposer cette liste sous une croix ou une icône dans notre maison ou à les remettre, en toute confiance, à saint Joseph.

Faisons-lui confiance, assouplissons un peu notre planning de vacances, mettons de côté le GPS, l'agenda et même le téléphone et abandonnons-nous à ses projets pour nous car "Sur des prés d'herbe fraîche, il me fait reposer. Il me mène vers les eaux tranquilles et me fait revivre." (Psaume 22, 2-3). Accueillons l'inattendu de Dieu; le chemin n'en sera que plus beau!

Alice Ollivier pour Hozana.org

POUROUOI SAINT PAUL ET SAINT PIERRE SONT-ILS FETES ENSEMBLE ALORS OU'ILS SE CONNAISSAIENT A PEINE ?

Ils sont fêtés ensemble le 29 juin, ils sont cités ensemble dans la litanie des saints, ils sont de chaque côté du Christ dans les mosaïques des absides byzantines ou romanes... Et pourtant, ils ne se sont pas beaucoup fréquentés.

Saint Paul a rencontré saint Pierre et les autres « piliers » de l'Église de Jérusalem à deux reprises. Ils se sont croisés à Antioche et ce fut l'occasion d'un conflit. Enfin, ils ont pu se retrouver à Rome au temps de Néron. Ils n'ont pas subi le martyre le même jour ni sans doute la même année. Leur fête liturgique fait peut-être mémoire d'un transfert de leurs reliques dans un temps de persécution. Pourquoi donc, désormais, ne vont-ils jamais l'un sans l'autre?

Simon Pierre devrait plutôt s'appeler Simon-Roc. « Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église » (Mt 16, 18). Inébranlable. Non que Simon soit très solide : ses grands élans tournent court, il veut marcher sur la mer mais il coule, il serait le dernier à abandonner Jésus mais il sera le premier à Le renier. Non, ce qui est solide, « infaillible », c'est sa foi. La foi comme charisme, qui ne vient ni de la chair ni du sang, mais du Père.

On comprend alors « les clés du Royaume » : l'autorité de Pierre et de ses successeurs est nécessaire pour garder l'Église dans la vérité, et donc dans l'unité. Mais la liberté de Paul est nécessaire pour garder l'Église dans la nouveauté de l'Esprit Saint, souffle imprévisible dans un monde mouvant. Sans l'audace paulinienne, la fidélité peut devenir orgueilleuse. Elle se dégrade alors en rigidité, et l'unité en uniformité. Mais sans la vigilance pétrinienne, la différence peut elle aussi être revendiquée avec orgueil. Elle devient alors divergence, tandis que la mission s'expose aux compromissions. Ce double patronage est donc précieux et il ne faut pas le lâcher : saint Pierre et saint Paul, priez pour nous !

Père Alain Bandelier pour Aleteia

Commenté [PN1]: